

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berlandaskan hasil studi dan bahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka penulis mendapatkan kesimpulan bahwa:

1. Transparansi pemanfaatan dana kelurahan dalam meningkatkan pemberdayaan masyarakat pada Kantor Lurah Karang Berombak, Kecamatan Medan Barat, Kota Medan, sudah transparan. Hal ini dapat dilihat dari pemberdayaan masyarakat di Kelurahan Karang Berombak transparansinya tetap dijaga melalui partisipasi aktif masyarakat, peran fasilitator perangkat kelurahan, dan keterlibatan berbagai pihak dalam pengambilan keputusan. Program pemberdayaan dirancang berdasarkan aspirasi masyarakat, dan keputusan penyusunan RAB diambil bersama-sama.
2. Akuntabilitas pemanfaatan dana kelurahan dalam meningkatkan pemberdayaan masyarakat pada Kantor Lurah Karang Berombak, Kecamatan Medan Barat, Kota Medan, sudah akuntabel. Hal ini dapat dilihat dari pemanfaatan dana kelurahan akuntabilitas dicapai melalui pengawasan langsung dari tahap perencanaan hingga pelaporan, penyusunan BKU untuk mencatat setiap transaksi, serta penyimpanan bukti transaksi. Tujuan utama adalah mencegah kekhilafan dan menjaga integritas serta kepercayaan masyarakat terhadap pengelolaan dana. Dengan demikian, akuntabilitas sudah dipertahankan dan ditingkatkan, memastikan dana kelurahan digunakan secara optimal sesuai kebutuhan masyarakat.

#### **B. Saran**

Dari kesimpulan diatas, agar terciptanya pemanfaatan dana kelurahan dalam pemberdayaan masyarakat terkait transparansi dan akuntabilitas yang lebih efektif

dan efisien ditahun anggaran selanjutnya. Maka ada beberapa saran-saran yang dapat penulis berikan yaitu:

- a. Menyediakan laporan dana kelurahan pada website.
- b. Memberikan pemahaman kepada masyarakat terkait pengelolaan dana kelurahan.
- c. Platform digital untuk menyebarluaskan informasi seperti website haruslah di perbaharui.

Dengan implementasi saran-saran ini, diharapkan transparansi dan akuntabilitas dalam penggunaan dana kelurahan Karang Berombak, Kecamatan Medan Barat, Kota Medan akan semakin meningkat, yang pada akhirnya akan menguatkan pemberdayaan masyarakat dan menciptakan lingkungan yang lebih baik dan berdaya.



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUMATERA UTARA MEDAN